



豊田市立萩野小学校たより
第286号 令和3年9月14日発行

萩野の子



学校HP 携帯サイト



「川に親しむ会」阿部夏丸さん特別授業

9月7日

9月7日（火）、本校の恒例行事で、今年度9年目を迎える「川に親しむ会」を作家・矢作川水族館館長の阿部夏丸氏を講師にお迎えして実施しました。当日は薄曇りで、気温・水温も低めでしたが、子ども達の元気な声が足助川に響きました。コロナ禍で、何かと活動が制限される中、久し振りに思い切り体を動かして楽しむことができました。

子ども達は「ガサガサ」（たも網で水辺の生き物を捕まえる）や水中スコープで水中を覗きながら、ヤゴ・ドジョウ・ヨシノボリ・カワムツ・サワガニ等、たくさんの生き物を捕まえることができました。魚釣りでも10cm程のカワムツが面白いように釣れました。

夏丸さんのモットーである「川の生き物をとことん追いかけ、捕まえ、そして触れる」「故郷の川には宝物がいっぱいある。そこで遊ぶ子どもの姿があるのが自然」を実際に体験し、故郷“萩野”的自然の豊かさを再認識することができました。

この活動を実施するにあたって、保護者ボランティアの方々に河川敷の草刈りや監視活動でご協力いただきました。ありがとうございました。



学校公開・学校保健委員会 オンライン参観ありがとうございました 9月 11 日

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、愛知県に緊急事態宣言が発出されていることから、学校公開並びに学校保健委員会の参観は、タブレット PC によるオンライン配信とさせていただきました。画面越しではありましたが、子ども達が頑張って学習する姿を観ていただけたと思います。オンライン接続に不具合等があった場合は、今後のため学校までお知らせください。

さて、今年度の学校保健委員会は、「おなか元気教室～すっきりしっかり朝うんち！～」をテーマに、(株)愛知中央ヤクルト販売の高山由利子氏を講師にお招きして実施しました。便の状態から、食べ物の栄養素を吸収する腸の大切さ、腸における乳酸菌の働きを解説していただき、良い便を出すための生活習慣について教えていただきました。「おなかの健康チェック」を通して、健康のために正しい食習慣・生活習慣を身に付けていきましょう。



台風シーズン到来！ 通学路の土砂災害に注意してください！

本格的な台風シーズンが到来しました。長雨や激しい降雨時には、土砂崩れや落石が心配されます。9月7日には、二タ宮地内の県道で大きな落石があり、車道に埋設されている水道管が破損する事案も発生しました。

本校の通学路には、土砂災害特別警戒区域に該当する箇所が多くあります。災害発生時や災害が予測される場合は、臨時休校や登校を見合させる等の情報を学校メールでお知らせしますが、各御家庭の判断で児童の安全確保が難しいと判断した場合は、登校を見合せ自宅待機する等の適切な対応（この場合は学校に連絡）をお願いします。

この地域の「土砂災害ハザードマップ」*は豊田市 HP に掲載されていますので、お子様と一緒に確認し、日頃から安全への意識を高めていただくようお願いします。

* 「豊田市土砂災害ハザードマップ」で検索し、「(萩野小学校区)」を選択。